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「夢をかたちに」

第三十二回　例会 　卓話　㈱マッハ　代表取締役　元田豊治様

★ 点鐘

★ 国歌斉唱　ロータリーソング斉唱　奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介 .. . .小林 一好会長

★ 誕生・結婚祝い

★ 会長挨拶　 .....小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 本日の卓話　　小島久幸様

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 来訪者紹介 来訪者紹介 点鐘

今日の来訪者は、元田豊治様です。

この後、元田様に卓話をして頂きます。

★ 結婚・誕生祝い

※誕生祝い ※結婚祝い



　永島健雄会員 代表挨拶

今日は結婚誕生と、ダブルでお祝いして頂きました。

昭和39年に女房と結婚しました。

新婚旅行は熱海に行って参りました。

我家では息子もまだ結婚してませんで、永島家を継ぐ

跡継ぎがまだです。跡継ぎがいかに大変かな？

と思います。ただ、おかげで私は元気でいっぱいです。

今日は誕生と結婚と両方のお祝い

ありがとうございました。

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

今日は例会場が変わりましての第一回目です。

やはり会場が変わりますと、雰囲気も変わり私の年度第一回目の例会を思い出し緊張致します。

食事は今日より出前と成ります。アドバンテストクラブハウスとは違い、温かい料理は出ませんが、皆さんで美味しく

頂きましょう。毎回注文先を変えまして昼食をとります。また、コーヒーのアンコールがありましたので準備致しました。

出来れば早めに例会場に来て頂き、少しでも温かいうちに食事をして頂きたいと思います。

先日の事ですが、3月3日は「ひな祭り」「桃の節句」で女の子の健やかな成長を願う祭りとしてすぐ頭に浮かんで

きますが、3月3日は「耳の日」でもあります。耳を守る事を記念して定められた日です。

耳に対する人々の関心を高め、聴覚障害の予防と治療の徹底を図る事を趣旨に日本の耳鼻咽喉科学会が

毎年講演会・無料相談・展示会等々を昭和31年より実施していると言う事です。

今月は識字率向上月間です。日常生活に必要とされている事を処理出来るだけの読み書き能力のない非識字者は

必ずしも開発途上国とは限りません。今、先進国でも深刻な問題と成っています。非識字者にとっての損失は、

私たちにとっても社会に国連は非識字問題を経済・政治・社会の発展を阻む重大な障害の１つと判断致しました。

当クラブは「ロータリー文庫」を設けて図書館に児童書を寄贈して多くの児童に読み聞かせや読んでもらいたい

教育育成の一如となってほしいと言う願いで行っております。

今後「ロータリー文庫」をもっとアピールして多くの市民に活用して頂きたいと思います。

今日の卓話者は元パイロットで、現在事務機器を中心にセキュリティ・エコロジーと幅広く活躍しております。

元田様の卓話です。この後、楽しみにしていて下さい。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆さんこんにちわ。本日の例会より小林年度6月までの例会はこちらの

商工センター403研修室がメインの例会場となりますので、例会場及び食事の

準備等で皆様のご協力を宜しくお願い致します。なお、2月28日(土曜日)の

アドバンテストクラブハウスからの引越しでは親睦委員会の皆様ご苦労様でした。

本日の卓話は広田豊治様をお迎えし「飛行機と本田宗一郎」と題しまして卓話し

て頂きます。広田様、どうぞ宜しくお願い致します。

それでは幹事報告を申し上げます。

本日、3月定例理事会が開催されました。承認事項を報告致します。

※3月・4月のプログラムが承認されました。FAX等にて連絡申し上げます。

※3月17日の予定の白河ロータリークラブとの合同例会予算案が承認されました。参加費は全員1名3,000円

.. .夫婦参加の場合5,000円となりますので、ご協力宜しくお願い致します。

※第3回目の誕生祝い予算案が承認されました。

.. .参加費は1名10,000円となりますので、ご協力宜しくお願い致します。

※第3回目の誕生祝予算案が承認されました。参加費は、1名10,000円となりますので、ご協力宜しくお願い致します。

.. .最後になりますが5月4日火祭り例会まで2ヶ月弱となりました。白河・桑名・行田の3市長をお迎えしての小林年度

.. .最大の行事となります。サミット委員会より準備協力の要請がありましたら、ご協力の程宜しくお願い致します。

.. .以上、幹事報告と致します。



★ 委員会報告

※ 国際奉仕委員会　清水治雄委員長 ※ サミット委員会　小菅克祥委員長

ネパール等、寄付金のご協力をお願い致します。

100円より受け付けております。

5月4日、行田サミットが開かれます。3市長によるパネル

ディスカッション、和田竜先生による講話、食事会、

そしてさきたま火祭りに参加する予定です。

このサミットに関して6委員会作りますので、

皆様ご協力の程宜しくお願いします

※ロータリーの友委員会　読み処の紹介　
.......................................................内山俊夫会員

★ 卓話者紹介　清水義夫会員

先週小林会長からポリオ撲滅のお話がありましたが、

ロータリーの友の今月ではポリオ撲滅を徹底すると言う

ロータリアンの気迫を感じました。

それから識字と言う事の定義が書いてあります。

文字を読み、理解する事が出来る。

これが識字と言う定義だそうです。

元田豊治様は、元パイロットです。

私と元田さんの出会いは、倫理法人会でした。

元田さんは、大変素晴らしく異色な方です。

是非、これからの卓話にご期待下さい。

★ 本日の卓話　講師　㈱マッハ　代表取締役　元田豊治様

........テーマ「飛行機と本田宗一郎」
普段、清水さんには大変お世話になっております。

本田宗一郎さんとの出会いの話など、是非話をしてくれないかと言う事で、本日伺いました。

私は北海道夕張の出身です。私は昔から乗り物が好きでした。コンバインにオートバイ等、片っ端から乗りました。

ある時「他に何に乗ろう？」と思っていた矢先、頭上に飛行機が飛んでいました。

これだ！と思い、19歳の時に飛行機を操縦する資格の取得をしました。

その後、「両親を乗せて飛ぶ」と言う夢も実現する事も出来ました。その後本田宗一郎氏との出会いがあり、

29歳にして事務機器会社「マッハ事務機」を設立しました。

～～～以下略～～～

自分の目標を持っていると、私みたいな小さい会社でも楽しいものですね。

本日は、卓話をさせて頂きありがとうございました。～写真は次のページに掲載致しました。～



元田豊治様 卓話風景

★ 謝辞　小林一好会長

ユーモアを持ってとてもわかりやすい卓話して頂き、

ありがとうございました。

★スマイルボックス委員会　　　 ★ 出席奨励委員会 　　　小島一男副委員長

にこにこ報告　武井茂副委員長
会員数　63名　　本日の出席者31名

本日の出席率62％

★ にこにこ報告

● 小林会長
元田様、卓話ありがとうございます。今回より新会場での例会で、
商工センターにお世話になります。今年のサクラの開花は早そうです。

● 小椋幹事
元田様、卓話ありがとうございます。例会場が変更になりました。
スムーズな進行のご協力、宜しくお願いします。

● 小池英輔会員 新ロータリー例会場のスタートを祝して。

● 永島健雄会員 お蔭様で結婚44年になりました。誕生日は、9日で69歳になります。毎日元気で頑張っています。

● 渡邊榮一会員
引越しに参加せず申し訳ありませんでした。皆様お疲れ様でした。
結婚祝いありがとうございます。

● 武田和則会員 誕生祝いありがとうございます。

● 蔭山好信会員　 誕生祝いありがとうございます。

● 大野年司会員 結婚祝いありがとうございます。

● 冨田久雄会員　 新会場のスタートを祝します。

～にこにこ報告 次のページへ続く～



～にこにこ報告 続き～

● 内山俊夫会員 新しい例会場にての初例会となりました。食後の片付け等、ご協力お願いします。

● 石塚喜助会員 元田さん、卓話ありがとうございます。

● 大谷浩一会員 ゴルフコンペ、お世話になりました。

● 山本憲作会員 元田さん、お世話になります。

● 清水義夫会員 元田さん、本日はお忙しい中卓話ありがとうございます。素晴らしいお話ありがとうございました。

● 境野登章会員 誕生祝いありがとうございます。元田様、素晴らしい卓話をありがとうございました。

●
以下同文
（順不同）　

武井茂会員・小菅克祥会員・持田朋春会員・鴨田武会員・清水治雄会員・小澤瑛会員

坂本研一会員・碓井勝也会員・小島一男会員・柿沼孝枝会員・小池利昌会員・黒渕陽夫会員

田山喜一郎会員・宮内廣介会員

● 本日の合計　46,000円でした。ありがとうございました。

.★ 点鐘


